

Ecopetrol dará dividendo extra a sus accionistas



El lunes **Ecopetrol** anunció que invertirá en 2020 entre US\$4.500 millones y US\$5.500 millones. Foto Edwin Bustamante

ACCIONES COLOMBIA DIVIDENDOS **ECOPETROL**

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO EL 28 DE NOVIEMBRE DE 2019

Ecopetrol convocó a sus accionistas a una asamblea extraordinaria el próximo 16 de diciembre, en la que propondrá cambiar la destinación de una reserva y distribuirla a título de dividendo.

La empresa reportó a la Superintendencia Financiera que la iniciativa fue planteada por el accionista mayoritario, es decir el **Ministerio** de Hacienda, con el propósito de someter a consideración de la asamblea la propuesta de modificación de la destinación de reserva ocasional por 3,65 billones de pesos, y su posterior distribución como dividendo extraordinario a razón de 89 pesos por acción.

De aprobarse la propuesta la fecha de pago del dividendo para los accionistas minoritarios sería el 23 de diciembre, y el 26 de diciembre se le cancelaría al accionista mayoritario (el **Ministerio** de Hacienda que tiene el 88,4 % de los títulos).

Ecopetrol aclaró que la reserva ocasional que se propone distribuir fue constituida en la asamblea ordinaria del 29 de marzo de este año con utilidades netas generadas en los años 2016, 2017 y 2018.

En la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) la acción de la petrolera se cotizó a 3.220 pesos, observando una valorización de 0,46 % frente a los 3.205 pesos que tuvo en la jornada del miércoles.



FERNEY ARIAS JIMÉNEZ
Periodista de economía de El Colombiano. Oidor de tangos. Sueño con una Hermosa sonrisa de luna.

Seguir a @noticiasmlin

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

1 Comentario El Colombiano Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Reflexiones · hace 7 horas

LES ESTA SOBRANDO LA PLATA Y AUMENTAN EL PRECIO DE LA GASOLINA A LOS COLOMBIANOS..

Sera por eso el tema de las protestas? Vaya usted a saber.

Responder · Compartir

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

Condenan a cabo del Ejército por asesinato de Dimar Torres

15 comentarios · hace 14 horas



No+ — Que Justicia tan eficiente!! estoy sorprendido lo rápido que solucionaron este caso, si fuera al contrario que el

Marchas y protestas en el Valle del Aburrá para este jueves 28 de ...

57 comentarios · hace 17 horas



Edgare13 — Y la vaina va para largo, pues los maestros están en vacaciones, los estudiantes, en general, salieron a

Envían a prisión a policías y miembros del C TI acusados de integrar red de ...

26 comentarios · hace 18 horas



Diana Mejía — Que esperanzas y estos son los que "cuidan" a los colombianos.

Medicina Legal entrega reporte de necropsia del cuerpo de Dilan Cruz

43 comentarios · hace 15 horas



MONCHOR — ¿Quien vio al miembro del ESMAD disparar contra el joven?

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 Las marchas y las concentraciones de hoy en el Valle del Aburrá

2 Medellín, incomunicada con el Nordeste por colapso de puente Providencia

3 ¡Ojo! Habrá tres nuevos puntos de fotodetección en el Aburrá Sur

4 Dos uribismos: la fractura en el partido que el Paro destapó

5 Así estuvieron las marchas de apoyo al paro en Medellín

NOTAS DE LA SECCIÓN

> La confianza empresarial cayó en octubre

> La millonaria suma que **Ecopetrol** invertirá para pilotos de fracking

> Telefónica mueve su estructura en la región

> Tras vender acciones del Éxito, ¿en qué invertir?